
La saga des climatiseurs  

Lors du CC du 28 mai, le CC a marqué son accord pour l’acquisition de  
climatiseurs, et lors du CC du 25 juin, vous avez refusé de considérer notre demande 
de consacrer une partie du budget disponible pour installer de panneaux 
photovoltaïques qui compenserait le surplus de consommation électrique et 
limiterait l’augmentation du budget électricité. 

Entre temps, nous avons appris que des climatiseurs avaient disparu, nous nous 
posons les questions suivantes ; 

- Les climatiseurs disparus ont-ils été retrouvés ? Tous ?  

- Une enquête de police a-t-elle été réalisée ? 

- Si oui, peut on en connaitre la conclusion et la suite ? 

- Quel est le coût final pour la commune de Couvin de l’opération 
« climatiseur » (achat et rachat, consommation annuelle, entretien)? 


